







































## b. Jenis Berita

1. *Straigh news report* adalah laporan langsung mengenai suatu peristiwa. Berita memiliki nilai penyajian yang objektif tentang fakta-fakta yang didapat dibuktikan.
2. *Depth news report* merupakan laporan yang sedikit berbeda dengan *straight news report*. Reporter (wartawan) menghimpun informasi dengan fakta-fakta mengenai peristiwa itu sendiri sebagai informasi tambahan untuk peristiwa tersebut.
3. *Comprehensive news* merupakan laporan tentang fakta yang bersifat menyeluruh ditinjau dari berbagai aspek. Berita menyeluruh, sesungguhnya merupakan jawaban terhadap kritik sekaligus kelemahan yang terdapat dalam berita langsung (*straight news*).
4. *Interpretative news report* lebih dari sekedar *straight news* dan *depth news*. Berita interpretative biasanya memfokuskan sebuah isu, masalah, atau peristiwa kontroversial. Namun demikian, fokus beritanya masih berbicara mengenai fakta yang terbukti bukan opini.
5. *Investigation reporting* berisikan hal-hal yang tidak jauh berbeda dengan interpretative. Berita jenis ini biasanya memusatkan pada sejumlah masalah dan kontroversi.



















bukanlah saluran bebas nilai, justru media bertindak sebagai *value ladent*. Berita media selalu dipenuhi selalu dipenuhi oleh kepentingan dari pihak internal dan eksternal media.

2. Fenomena Radikalisme Gerakan Isis Di Indonesia. Oleh Devi Aryani, Mahasiswa Fakultas Muhammadiyah Surakarta, Februari 2015 (Analisis Isi Terhadap Berita pada Media *Online* mengenai Gerakan ISIS di Indonesia)

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa semenjak kemunculan isis di Indonesia gerakan isis lebih dikenal sebagai kelompok radikal berkedok agama. Gerakan isis juga mengancam pada UUD 1945 sebagai hukum tertinggi di Indonesia. Persamaan pada penelitian kali ini adalah sama-sama membahas tentang kelompok radikal isis yang ada di media online, akan tetapi yang menjadi pembeda pada penelitian kali ini adalah jenis penelitannya, pada penelitian ini penulis menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif dengan menggunakan metode analisis isi. Dalam hasil penelitian ini, peneliti dapat menemukan banyak fakta yang menunjukkan bahwasannya ISIS sudah banyak berkembang di Indonesia dan mulai menyebar ancaman bagi Indonesia.

3. Konstruksi Realitas di Media Massa (Analisis Framing Terhadap Pemberitaan Baitul Muslimin Indonesia PDI-P Di Harian Kompas dan Republika). Oleh Donie Kadewardana, Mahasiswa Komunikasi Dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah, Desember 2008.

Hasil dari penelitian ini menghasilkan bahwa Kompas memandang kehadiran Baitul Muslim Indonesia sebagai organisasi sayap, dapat mendukung kemenangan PDI-P di Pemilu. Sejalan dengan Kompas, Republika memandang hadirnya Baitul Muslimin Indonesia dapat memperbaiki citra PDI-P dan dapat mendongkrak suara PDI-P di dalam pemilu. Penelitian ini menggunakan penelitian paradigm konstruksionis, dengan pendekatan kualitatif, sifat penelitiannya eksplantif, dengan analisis data menggunakan model Zhondang Pan dan Gerald M. Kosicki. Disini sudah terlihat tentang perbedaan tentang penelelitian yang diambil oleh peneliti pada skripsi kali ini yakni pada analisis yang dipakai, peneliti menggunakan analisis framing punya Eriyanto, sedangkan persamaanyayakni media yang diangkat yaitu republika yang lebih menonjolkan latar belakang keislamannya. Hasil dari penelitian ini adalah adanya upaya dari PDI-P untuk menggunakan media guna menagkat nama parpol, dalam hal ini strategi dan wacana Republika cukup berhasil.